
Alcalde  Juan  Galdames,
presentó  a  autoridades  el
proyecto  del  nuevo  Liceo
Técnico Municipal.
Noviembre 15, 2022

VIDEO/RINCONADA:  En  dependencias  del  remodelado  Casino
Municipal  de  Rinconada  el  alcalde  Juan  Galdames  Carmona,
presentó el diseño final del proyecto del nuevo Liceo Técnico
para la comuna de Rinconada. En la actividad participaron los
concejales Wilson López y Miguel Escobar; por los consejeros
regionales Edith Quiroz Ortiz, María Victoria Rodríguez, Iván
Reyes Figueroa y Manuel Millones Chirino; y por el jefe del
Departamento  de  Inversiones  del  Gobierno  Regional  Claudio
Oyarzun Carrasco, el Jefe de la autoridad sanitaria, Dr. Mario
Méndez y miembros de la comunidad.

El primer avance del proyecto fue presentado el pasado 8 de
junio a la comunidad educativa de DAEM rinconadino. Ya en esta
oportunidad  el  proyecto  se  encuentra  terminado  de  manera
íntegra en su etapa de diseño e ingeniería y fue costeado por
el propio municipio con los fondos de la Ley de Casino y
demando una inversión de $160.000.000.- Se espera ya en los
próximos días pueda entrar a buscar financiamiento al Gobierno
Regional de Valparaíso.

Por la magnitud de los recursos requeridos se estima que el
financiamiento se pueda lograr de manera pausada en a lo menos
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dos años ya que el monto requerido supera los $8.500.000.000.-

Cabe hacer presente que la comuna de Rinconada es la única
comuna de la región que no cuenta con un Liceo Municipal. El
proyecto es altamente sustentable y pretende incluir carretas
técnicas y científico humanista.

Del punto de vista de infraestructura sería uno de los más
modernos e invocadores del país.

ALCALDE JUAN GALDAMES DESTACA
“programación y electrónica de momento serían las primeras
carreras consideradas una vez que esté funcionando, cuenta con
un estándar internacional, queremos las mejores comodidades
como tecnología al servicio de la comuna. Este año ya estamos
capacitando a docentes junto al apoyo de Anglo American en
temas pedagógicos porque queremos profesores que estén a todo
del desafío del proyecto y sabemos que el profesorado es una
pieza fundamental”. Indicó el edil rinconadino.


